

Castells anuncia la ley de universidad más feminista - Mediterráneo - 18/06/2021

CURSO DE VERANO DE LA UNIVERSITAT JAUME I

Castells anuncia la ley de universidad más feminista

ANTONIO PRADAS



►► La alcaldesa de Benicàssim, el presidente de la CRUE, la rectora, el ministro y la directora general de Universidades.

► La rectora apela a que no se puede prescindir del 50% del talento, el femenino

C. TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

El ministro de Universidades, Manuel Castells, anunció que la futura ley de universidades será la más feminista de la historia. Lo hizo en la inauguración ayer del curso de verano de la Universitat Jaume I *La igualdad de género en la Universidad: avances y propuestas* en el hotel el Palasiet de Benicàssim.

Castells señaló durante su intervención que la Universidad es donde está habiendo un cambio más rápido en términos de presencia de mujeres. En España son mayoría las graduadas y la tendencia es creciente, aunque hay segmentos que no tienen la misma tasa de crecimiento, en particular las escuelas de ingenieros. «Desde la modestia de nuestro Ministerio estamos in-

terpretando que este eje de la transformación feminista de la universidad sea, en coherencia con la acción general de gobierno, una línea fundamental de trabajo», aseveró.

Así, anunció una nueva ley orgánica del sistema universitario, cuyo anteproyecto se presentará en septiembre al Consejo de Ministros, «será la ley de universidades más feminista de la historia en términos transversales y en todos los aspectos». «Vamos a dejar que las universidades, en el ejercicio de su autonomía, sean cada vez más capaces de autogestionarse dentro del marco jurídico general», añadió.

La directora general de Universidades, Pilar Ezpeleta, indicó que procurar la igualdad de género en el sistema universitario no es una cuestión de justicia social o de ejercicio democrático, sino que es un indicador de excelencia en la comunidad científica. Remarcó que la tasa de éxito de las mujeres en las universidades públicas mejora en cinco puntos los resultados de los hombres en todas las ramas, incluidas las ciencias, la arquitectura y las

ingenierías aunque en estas últimas aún son pocas. Mostró su preocupación por que entre las carreras con menor participación de mujeres, las relacionadas con las TIC, son las más destacadas. «En 2025 el 50% de las nuevas profesiones serán dentro de estas áreas y la UE advierte que en un futuro cercano nueve de cada diez profesiones, incluidas las no tecnológicas, requerirán competencias digitales avanzadas», apeló. De ahí, señaló el impulso al Movimiento Steam desde la dirección general de Universidades.

Por su parte, la rectora de la UJI, Eva Alcón, aseguró que como sociedad «no nos podemos permitir prescindir de la mitad del talento que representan las mujeres» y animó a todos los agentes sociales a trabajar de manera coordinada para avanzar hacia una igualdad real y que la perspectiva de género impregne todos los ámbitos con retos concretos. Dijo que en la futura ley de universidades y la modificación de la ley de la ciencia «la perspectiva de género debe incorporarse de forma transversal». ≡